

# Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 09.01.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>



## TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Jonas (FETH), Cedric (Kunstgeschichte), Paul (Kunstgeschichte), Frieder(FETH), Senta (Medizin), Torsten (Medizin), Florian (Soziologie), Anna (Soziologie), Laura (Psychologie), Dorina (Psychologie), Mara (Biologie), Vanessa (Biologie), Lea (PoWi), Ewin (PoWi), Nico (Pädagogik), Marvin (Physik), Barbara (Medienwissenschaft), Marvin (Medienwissenschaft), Sascia (Rhetorik), Laurin (WiWi), Christin (GHG), Sebastian (GHG)

GA: Sebastian, Jonas

Gäste: Oliver (cantaloup), Jasmin (cantaloup)

## TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

nein

## TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

## TOP 4: Post/ Mitteilungen

---

## TOP 5: Räte

### GA

16.01.	23.01.		
Mewi			

### Kasse e. V.

Rätetä evtl. zu PCB?

### Bevorstehendes & Langfristiges

CHF-Vergabe am 6. Februar

## TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat:  
Kommission :  
StuRa:

### Anträge

Antrag auf Eilantrag, sich mit Studiengebührendemo in Stuttgart zu beschäftigen.  
Zugtreffpunkt: 10:15, Zug fährt ab 11:36 Uhr Hbf Tübingen. → dafür 10, dagegen 0

Flyern der Mensen: dafür 17, dagegen 0, Enthaltungen 4

GA schickt Doodle

### **Anträge gehen in die Fachschaften**

- Antrag A, B, C aus GHG: Vorsätze für 2017 (bitte getrennt abstimmen!)

- Haushaltsplan 2017: Bitte diskutieren, insbesondere möchten RCDS/LHG/ULF, dass AK-Budgets abgeschafft werden. Bisherige Meinung der FSVV: StuRa hat Ansichten beschlossen, welche durch AKs bearbeitet werden. AK-Budgets ermöglichen Arbeit von allen, nicht nur von Gewählten Vertreter\*innen. (Haushaltentwurf wird ans Protokoll gehängt inklusive unterschiedliche Meinungen im AK Finanzen.)

Beschluss über Haushalt nicht nächste Woche, *nur* Diskussion. Beschluss dann voraussichtlich 23.01. (Argumente aus StuRa sollen auch über FSVV-Verteiler).

Bitte insbesondere über AK-Budgets reden!

## TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### **Berichte aus den Fachschaften & Gruppen**

PCB&Blei auf der Morgenstelle: Infoveranstaltung 20.01.

**CHF-Nachvergabe:**     **19.01. CHF der Medizin&Molmed**  
                                  **26.01. CHF StuRa**

### **AK Finanzen (siehe Anträge)**

**AK Semesterticket:** Landesweite Gruppe noch keine Infos, Tübingen hat noch keine Verhandlungsrunde gestartet

**AK Ract:** Sucht Helfer\*innen am 19.02. (etwa 10 bis 17 Uhr) Fasnet in Poltringen abzukassieren, orga(at)ract-festival.de

AK QSM:

## TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: Mitgliederversammlung im März.

LAK: Versammlung: 22.01. Ludwigsburg; Christin würde evtl. hinfahren.

## TOP 9: Allgemeinpolitik

## TOP 10: Vielfalt / Soziales / Umwelt

**Gast cantaloup.fm:**

→ Antrag bei StuRa ½ Stelle + Technik aus QSM?

**LTT:** Strebt Kooperation an, Intendant kommt vorbei, 1 Euro p.Student pro Semester, Semesterausweis vorzeigen und man kommt umsonst rein (außer Premieren und Auswärtstermine), Kartenbedingungen: Keine Restkarten, sondern bis zu 3 Tage vor Vorstellung reservieren plus am Tag selbst abholen. Möglich, dass 100% der Karten an Studierende gehen? Kein Kontingent. Wie oft kann man ins Theater damit?

→ kommt in 14. Tagen, sollte Rahmenbedingungen uns schicken,

TOP 11: \_\_\_\_\_ Sonstiges

*f.d.R.d.P.*

**Sebastian**